





Año 18

No.9

Septiembre 2023

## ¡SIN MIEDO A UN NUEVO COMIENZO! EMPRENDE DESPUÉS DE LOS 60 AÑOS

La edad no es un impedimento para emprender, pues nunca es demasiado tarde para seguir tus sueños. Usa tu experiencia para crear negocios exitosos

Después de una vida laboral volver a iniciar y crear un negocio propio parece un reto, y aunque no es algo fácil, emprender después de los 60 años puede ser una gran oportunidad porque la experiencia, habilidades y el conocimiento obtenido durante décadas son factores que permitirán desarrollar un negocio.

La edad no es un impedimento para emprender, pues nunca es demasiado tarde para seguir tus pasiones, innovar y dejar una huella en la sociedad, ejemplo de ello son Harland Sanders David, el creador de KFC, quien a sus 62 años creó una receta de pollo crujiente a la que llamó la "receta original" y hoy la empresa es una de las cadenas más grandes a nivel internacional.

¿Por qué emprender ahora? La respuesta a esta interrogante sería ¿por qué no?, pues la jubilación no es el final de la carrera, sino un nuevo capítulo en el que pueden poner en práctica tu experiencia, pues lo aprendido a lo largo de los años te permite identificar necesidades y problemas, que podrías resolver con un producto o servicio.

El Instituto Nacional de Estadísticas y Geografía (Inegi) destaca que en México existen 17.9 millones de personas de más de 60 años, pero, de acuerdo con la Asociación de Emprendedores de México (Asem) sólo el 8% de los negocios son creados por una persona mayor a 56 años.

Laura Ramírez Delgado, profesora de la Escuela de Negocios del Tec de Monterrey dice que el primer paso a dar si has decidido ser un silverpreneur es "encontrar un sector que te apasione, que se conecte con tu propósito de vida y que pueda generar un impacto con la experiencia que tienes".

También puedes apostar por buscar una problemática en tu comunidad y desarrollar una solución, de esta forma el negocio no solo impactará personalmente, sino que contribuirá al crecimiento económico de la comunidad.

#### Los consejos

Te compartimos algunas áreas en las que puedes emprender

- Asesoría y consultoría: Usa tu experiencia para ofrecer servicios de consultoría empresarial o finanzas, lo bueno de esta opción es que puedes definir el tiempo que le dedicarás, permitiendo que disfrutes de tu tiempo libre y familia.
- Educación: Implementa la tecnología a tu favor, puedes dar cursos o talleres en línea sobre temas en los que eres experto.
- Alimentos y bebidas: Si te gusta la cocina, crear un negocio de preparación de alimentos es una opción.
   Puedes crear una dark kitchen, también conocidas como cocinas ocultas, pues no requieren de mucha inversión, incluso puedes preparar los alimentos en tu propia casa y comercializar los productos por redes sociales o delivery.
- Franquicias: Optar por una franquicia puede ser otra opción, pues existen de diferentes precios, como las de baja inversión que rondan los 250,000 pesos. En estos casos puedes invertir el dinero de tu jubilación, solo cerciórate de escoger una franquicia que se alinea con tus preferencias y necesidades.

Recuerda, nunca es tarde para emprender y en lugar de ver edad como un reto ver su experiencia como una ventaja competitiva y tus años de sabiduría como una fuente inagotable de inspiración.

### LO QUE OCURRIÓ EN AGOSTO

# PROGRAMA DE ASESORAMIENTO



La Sra. Emma Luna recibió asesoría por parte del Lic. Miguel Galván sobre intestado y escrituras de la propiedad.



El Lic. Arturo Gabaldón nos acompañó al DIF Central para impartir la plática: "El Testamento". Septiembre, es el mes del testamento, aprovecha y realiza el tuyo.

# PROGRAMA VUELTA AL TRABAJO



Elma Castruita, realizando entrevista al Sr. Jesús Figueroa como parte del proceso para participar en este programa.



9 personas participaron en el taller de "Reacondicionamiento para volver al trabajo".

#### PROGRAMA EDUCATIVO



Afiliados recorriendo la exposición: "A ras de Suelo" en el Museo de Arte de Ciudad Juárez, con más de 50 obras del expositor Rodney Zelenka.



Asistentes a la plática "La Violencia en los Procesos Revolucionarios". Impartida por el Lic. Pablo Domínguez Carrasco.

#### PROGRAMA DE VINCULACIÓN



Con el tema: "Inclusión social, laboral y familiar para adultos vulnerables", el Mtro. Jesús Manuel García Talavera dio fin al Ciclo de Conferencias Comunitarias 2023. ¡Te esperamos en el 2024!

Afiliados a el taller de pintura expusieron sus trabajos en el "Festival cultural 60 y más".

Evento organizado por el municipio para la celebración del día de las personas mayores.



#### CAPACITACIÓN



Como parte del programa de capacitación interna, se impartió el tema: "La causa de Girasoles". Este forma parte del Seminario de Planeación y Organización hacia resultados que imparte Carola Amparán a las colaboradoras.

## FELIZ CUMPLEAÑOS



Hortensia



Norma



# FESTEJO "DÍA DE LOS ABUELOS" EN GIRASOLES





Síguenos en nuestras redes sociales, para que día a día te enteres de todas las actividades que tenemos para ti y los tuyos.



